

RÉSULTAT PRÉLIMINAIRE DU COQ SPORTIF

- **Résultat opérationnel à l'équilibre sur le premier semestre 2017 (1^{er} semestre 2016 : MEUR -1.7)**
- **Amélioration de la marge brute de 2 points de pourcentage pour atteindre 44%**
- **Baisse modeste du chiffre d'affaires qui se place à MEUR 57**
- **Croissance à deux chiffres attendue sur le deuxième semestre**

La marge, comme annoncé, est en hausse et atteint 44% par rapport à 42% l'année précédente. Cette hausse de la marge, combinée à une bonne gestion des dépenses, permet au Coq Sportif d'atteindre le point d'équilibre opérationnel.

Le chiffre d'affaires sur le premier semestre s'élève à MEUR 57, en léger recul par rapport à la même période de l'année précédente. Le recul du chiffre d'affaires s'explique par des ventes plus faibles à des discounters, grâce à une meilleure gestion des stocks, le reste étant lié à une activité en baisse du retail, mais dont une grande partie est la conséquence de la fermeture du concept store de Londres. Le reste de l'activité est stable comme prévu. La croissance du textile en France est forte.

Prévisions :

Grâce à la forte demande sur le textile, une croissance à deux chiffres est attendue sur le deuxième semestre 2017 (par rapport la même période 2016). Combiné à une amélioration des marges, il est attendu un résultat opérationnel clairement positif sur l'année 2017.

Le Coq Sportif (en millions EUR)	1.1 - 30.6.2016	1.1 - 30.6.2017	Le Coq Sportif (in millions of EUR)
(Chiffres non audités)			(Non audited figures)
Revenus totaux	59	57	Total revenue
Marge	25	25	Margin
Marge en % des revenus totaux	42%	44%	Margin as % of total revenue
Dépenses opérationnelles	-27	-25	Operating expenses
Résultat opérationnel (EBITDA)	-2	-	EBITDA

PRELIMINARY RESULT OF LE COQ SPORTIF

- **EBITDA break-even reached in H1 2017 (H1 2016: MEUR -1.7).**
- **Improvement of gross margin by 2 percentage points to 44%.**
- **Modest decrease in revenue to MEUR 57.**
- **Double digit turnover growth (YOY) expected for H2 2017.**

As previously announced, margin is rising up to 44% compared to 42% in half year 2016. This increase in margin, combined with sound management of expenditure, enables Le Coq Sportif to break even at EBITDA level.

Turnover for H1 2017 was MEUR 57, showing a modest decrease in half-year comparable sales. The decline in revenues is linked to improved inventory management which led to lower sales to discounters and to reduced retail activity mostly resulting from the concept store closing in London. The rest of the business is stable as expected. Textile in France is showing a robust growth.

Outlook:

Due to the strong demand in the textile business we expect double digit turnover growth (YOY) for H2 2017 and further improvement of margins resulting in notable positive EBITDA for FY 2017.